

Marktkommentar

Schweine

Zum Wochenanfang und zu Beginn des neuen Monats scheint das Angebot an lebenden Schweinen kleiner zu werden und benötigte Stückzahlen sind gesucht.

Teilweise muss fleißig telefoniert werden, um die Nachfrage entsprechend zu bedienen. Sollte zu Beginn der EM am kommenden Wochenende zusätzliche Impulse aus dem Fleischmarkt kommen, könnten die Preise sogar steigen.

Anders der Ferkelmarkt: Das Geschäft ist ruhig und landesweit haben sich Überhänge gebildet. Die Preise werden in der laufenden Woche nicht zu halten sein. Im Mittel werden die Auszahlungspreise um 2 Euro nach unten korrigiert.

Quelle: www.kaack-terminhandel.de